



(E)-Gitarre, E-Bass Schlaginstrumente, Band



Infos und Kontakt:

www.musikschule-neuhausen.de

info@musikschule-neuhausen.de

Tel.: 07158 9157 868



Klassische Gitarre

**Beginn ab 6 Jahren möglich – Anmeldung möglich
zum 1. Oktober oder zum 1. April**

*-Unterrichtseinheit & Kosten siehe Gebührenordnung
-Kündigungsfristen siehe Schulordnung*

Die klassische Gitarre ist ein Zupf- und Saiteninstrument. Sie ist unglaublich vielseitig und im Lauf der Jahrhunderte wurden die Spielweise und die Verwendung in den verschiedenen Musikstilen immer wieder dem entsprechenden Zeitgeist angepasst.

Man kann die Gitarre als Solo-Instrument spielen. Dabei wird sie meist gezupft und virtuos gespielt. Oder als Begleitinstrument – dabei werden Akkorde gegriffen und man „schlägt“ die Saiten.

Neben dem Spiel als Solo-Instrument kann man mit der Gitarre auch in einem Ensemble spielen oder sich und andere beim Singen von Liedern und Songs begleiten.



E-Gitarre

**Beginn ab 10 Jahren möglich – Anmeldung möglich
zum 1. Oktober oder zum 1. April**

*-Unterrichtseinheit und Kosten siehe Gebührenordnung
-Kündigungsfristen siehe Schulordnung*

Das ‚E‘ bei der E-Gitarre steht für elektrisch. Also benötigt man Strom und auch einen Verstärker, um die E-Gitarre optimal erklingen zu lassen.

Wer kennt sie nicht – die großen E-Gitarristen unserer Zeit. In vielen bekannten Bands spielt die E-Gitarre eine große Rolle: man kann sich oder andere beim Gesang begleiten, man kann leise, laut und rockig spielen – und man kann coole Effekte auf ihr erzeugen.

Auch kann man viele Songs berühmter Bands nachspielen und dabei in die Musik des Jazz, Rock und Pop eintauchen – am besten gemeinsam mit anderen Musikern in einer Band.





E-Bass

**Beginn ab 8 Jahren möglich – Anmeldung möglich
zum 1. Oktober oder zum 1. April**

- Unterrichtseinheit und Kosten siehe Gebührenordnung
- Kündigungsfristen siehe Schulordnung

Der E-Bass wurde in den 50er Jahren erfunden. In den vielen Jazz-Combos dieser Zeit war der klassische Kontrabass zu leise. Somit hat man ein Mischinstrument aus Kontrabass und E-Gitarre gesucht. Und dabei den E-Bass erfunden. Auch hier braucht es Strom und einen Verstärker, um den Bass gut hörbar zu machen. Der E-Bass hat 4 Saiten und ist, wie der Kontrabass, in Quartan gestimmt. Man hält den E-Bass wie eine Gitarre und zupft die Saiten.

Wie die E-Gitarre findet man den E-Bass vor allem in Bands. Er ist die Grundlage des Klanges, spielt die Bass-Töne der Akkorde und ist somit die Basis des Klangs.



Schlaginstrumente

**Beginn ab 7 Jahren möglich – Anmeldung möglich
zum 1. Oktober oder zum 1. April**

- Unterrichtseinheit und Kosten siehe Gebührenordnung
- Kündigungsfristen siehe Schulordnung

Schlaginstrumente – da denken die meisten an das Schlagzeug, engl. auch Drumset genannt. Das Schlagzeug besteht aus vielen einzelnen Schlaginstrumenten, so z.B. die große Trommel oder die Snare Drum. Das Schlagzeug ist v.a. in Bands gefragt und dort ein wichtiger Bestandteil. Ein gutes Rhythmusgefühl ist eine gute Voraussetzung für das Erlernen von Schlaginstrumenten. Aber auch Stabspiele, so z.B. das Marimbaphon oder Pauken, Djemben und Cajons runden das Angebot im Schlaginstrumentenbereich ab.

Mittlerweile gibt es für zu Hause auch E-Drum Sets – so dass es zu Hause beim Üben nicht laut werden muss.



Band

Alle die in dieser Fachinfo genannten Instrumente können gemeinsam musizieren – am besten in einer Band. Hinzu kommt eine Sängerin und ggf. ein Keyboard. Und schon ist die Band komplett.

Bei uns an der Musikschule heißt diese Band Musikschulband. Hier werden aktuelle Songs, Hits aus den Jahren zuvor, eigene Ideen gespielt. Meist tritt die Band dann bei Veranstaltungen der Musikschule oder der Gemeinde auf und kann da ihr Können präsentieren.

Die Teilnahme an der Band ist kostenfrei.

Wir haben Gitarren als Leihinstrumente.

